

CHEZ VOUS

**LANVÉOC** ● Les nouveaux courts de tennis inaugurés

Les deux nouveaux courts de tennis de Lanvéoc, situés derrière le stade de football, ont été inaugurés samedi dernier. C'est la concrétisation d'un projet porté par les élus, en lien avec le conseil consultatif des jeunes. Les anciens courts dataient de 1982 et se trouvaient dans un triste état. La nouvelle infrastructure, qui dispose d'un sol en résine acrylique, a coûté 57 683 € HT à la commune. Les habitants ont contribué à ce chantier lors de la Journée citoyenne du 20 mai dernier, en repeignant le mur situé au fond des courts. Christine Lastennet, maire, a tenu à remercier les services techniques municipaux pour leur implication dans le démontage des anciens courts, la réparation du mur ou encore la rénovation des caniveaux. Les nouveaux courts de tennis sont en accès libre sans réservation. Le règlement stipule que le temps d'utilisation est limité à une heure pleine si d'autres joueurs souhaitent occuper un court. La mairie compte sur une utilisation citoyenne et responsable de cette infrastructure sportive.

LANDÉVENNEC**Concert : le public sous le charme d'Anne Queffélec et Régis Pasquier**

● C'est un public nombreux et conquis qui a quitté l'église Notre-Dame de Landévenec à l'issue du bis offert par Anne Queffélec et Régis Pasquier pour clore le concert d'ouverture du festival 'Classic' à l'Ouest, dimanche dernier, en soirée. Les deux artistes étaient visiblement complices et heureux de partager leur plaisir manifeste à jouer mais aussi à communiquer avec le public.

Les prochaines dates

Ce concert d'ouverture laisse augurer d'autres moments d'exception lors des trois concerts à venir : à l'église d'Argol, ce samedi, à 20 h 30, avec la violoncelliste Emmanuelle Bertrand (Victoire de la musique 2022), qui interprétera des suites pour violoncelle de Jean-Sébastien Bach et une œuvre de Benoît Menut ; à l'abbaye de Landévenec, diman-

che, à 20 h 30, avec la même Emmanuelle Bertrand aux côtés du Quatuor Parisii pour interpréter Bach, Haydn, Ropartz et Schubert ; enfin, à l'église de Crozon, le dimanche 17 juillet, le pianiste François Dumont avec le Quatuor Voce et Frédéric Alcaraz à la contrebasse clôtur-

eront le festival avec un concerto pour piano de Chopin, le quatuor en sol mineur de Debussy et des danses du compositeur brestois Adolphe Mahieux.

Billetterie

Site : billetweb.fr/classic-a-louest



Anne Queffélec et Régis Pasquier, à l'issue du concert d'ouverture du festival 'Classic' à l'Ouest, dimanche, à Landévenec. Photo Théophile Chambellant

PLEYBEN**Grande braderie de « Pleyben mon centre vie » mardi prochain**

● L'Union des commerçants, artisans, artistes et professions libérales « Pleyben mon centre vie » organise, mardi, sa première braderie, troc et puces ouverte aux commerçants et détaillants professionnels sur la place Charles-de-Gaulle. « Lors de ce jour de foire, l'association propose des emplacements gratuits aux particuliers et commerçants de la commune, payants pour les autres. La manifestation, qui se tiendra de 9 h à 18 h, avait été envisagée pour l'été 2020 et nous pouvons déjà assurer la présence d'une vingtaine

de commerçants professionnels », explique Renaud Chérel, président de l'association.

Les Pleybennois, et autres, intéressés par l'opération sont invités à s'inscrire via la page Facebook de l'association (Pleyben Mon Centre Vie), l'installation des stands débutant à 7 h 30 le mardi 12 juillet.

Pratique

Entrée gratuite, restauration sur place ; le stationnement sera interdit sur la place le jour de la manifestation, entre 8 h et 18 h, à l'exception des organisateurs.



La braderie se déroulera sur la place Charles-de-Gaulle, à Pleyben, ce mardi 12 juillet.

BRASPARTS**Opération entretien de chemins : des bénévoles motivés**

Les bénévoles sont arrivés équipés de tronçonneuses et autres outils.

● La municipalité organisait, samedi, une matinée débroussaillage de chemins. Les bénévoles, dont des membres de Riboul Are qui ont à cœur l'entretien des chemins, étaient au rendez-vous, donné sur le parking de la salle des fêtes. Les circuits ne manquent pas sur les terres de Brasparts : ils font

le bonheur des promeneurs et randonneurs. Les estivants sont très demandeurs et les locaux également. Samedi, il était question de nettoyer deux chemins. Un pot, offert par la mairie après la matinée d'efforts, a permis d'échanger sur les entretiens à faire ou les ouvertures de certains chemins.

**LOQUEFFRET** ● Une belle fête au regroupement pédagogique intercommunal

Mardi, en fin d'après-midi, s'est déroulée, sur le site de la salle polyvalente de Loqueffret, la fête du RPI proposée par l'équipe enseignante et l'association des parents d'élèves. Les parents, frères et sœurs, grands-parents étaient conviés à assister à la chorale des enfants - dirigée à tour de rôle par Morgane Le Lay, Mathilde Glémarec et Nathalie Fer - accompagnée à la guitare par Bastien Quémener et Arthur Brunnel, un virtuose du piano, élève de CM2 du RPI. Depuis plusieurs semaines, les classes apprenaient les chants, en breton, en anglais et en français. Le public a chaleureusement applaudi les choristes et leurs chefs de chœur pour leur performance. Ensuite, petits et grands ont assisté en plein air au concert de Katell et Fred. Les enfants et même les parents ont participé. Le stand de restauration, la buvette et les jeux en bois ont fait le bonheur de tous.